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コンサ釧路後援会主催第１回 TV 観戦会に関するアンケート結果 
 先日はアンケート調査にご協力いただきありがとうございました。回収数は 17 通、当日の大人の参加者数が

19 名でしたので、参加された方のほぼ全員から回答を得ることが出来ました。以後設問ごとに結果を円グラフ

で示して参ります。 

１．お住まいの地域、今回の TV観戦会の告知方法 

  1-1. 参加者の居住地区  1-2. 観戦会を知った媒体  

 
 当初は、参加者の殆どが釧路地区（旧釧路市）か釧路町の方ばかりと思っておりましたが、当日ご記入いただいた参加者

名簿を見たところ、厚岸からご参加いただいたサポの方がおられました。遠くから本当にありがとうございました。告知方法

（複数選択可）については、口コミによる伝達が最高（６名）で、その次にインターネット掲示板（４名）が位置しました。これは

コンサ関連ネット掲示板や２ちゃんねる等への書き込みを見ていただいたものと思われます。後援会からのハガキ、後援会

サイト、FM釧路での宣伝などは３名ずつで同じ割合となりました。 

 

2. 本日の TV観戦会について 

2-1. 参加回数      2-2. 観戦会の感想  2-3. 料金設定  

   

 2-4.内容と料金 

 今回の観戦会の存在をネット掲示板で知った方が多かったことにも関連する

かもしれませんが、今回初めて参加された方は７名おられまして、これまで来

たことがある方（９名）にほぼ匹敵する数となりました。やはりネットをうまく活用

することで、潜在的な釧路在住サポを開拓する効果はあったのではないかと

考えます。当日の内容については、殆どの方に満足していただけたようです

が、金額設定については、若干高いと感じられた方もおられ（５名）、今後につ

いてはワンドリンク制などにして入場料金を安くする方法を支持される方（６

名）もおられました。これについては、次回の観戦会で検討させて頂きます。 
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2-5. その他、TV 観戦時にご用意する飲食物や金額、スタイルなどについてのご意見、アイデア 

 今風で全然OK! 

 早く帰れと言わんばかりなのが…余韻がほしい 

 開場時間を少し遅くして、その分試合後にダベれる時間を取りたい 

等の意見を頂きました。特に試合終了後にサポーター同士で試合の内容について語らったり試合の余韻を楽しむ時

間を設けることが必要と感じました。これらのご指摘については、次回の観戦会の際に改善させて頂きます。 

 

3. 常設の TV観戦会設置の可能性について 

  3-1.観戦会の常時開催     3-2. どの様なゲームで？    3-3 どの程度参加可能？ 

    

 一目見てお分かりの通り、今回のような TV 観戦会を常時（あるいは頻繁に）開催することを希望されるサポーターの方

が殆どでした（14名）。どの様なゲームを対象として観戦会を開催すべきかについては、ホーム/アウェイを問わず全試合

で開催してほしいという熱いサポーターの方もおられましたが（4 名）、アウェイゲーム中心での実施を希望される方が最

も多くなりました（10 名）。これは、ホームゲームでは札幌まで直接観に行かれる方が少なからずおられることとも関係して

いるかもしれません。この結果を受け、我々サポーター有志としては、とりあえず（週末の）アウェイゲームを中心に、TV

観戦会を恒常的に開催する方向で動くことにいたしました。なお、平日のナイトゲームの扱いについては、こちら側での

設問もあまり良くなかったかもしれませんので、改めてお伺いしたいと考えております。参加可能な頻度については、「た

くさん参加したい」という方が 10 名、「半分くらいなら」という方が 4 名でしたので、平均的には毎回 10 名程度のサポータ

ーにお集まり頂けるのではないかと想像しているところです。 

4. その他、釧路後援会への要望、活動アイデア、コメントなど 

 柳下さんを呼んでほしい 

 釧路にもコアなサポーターがいるとは知りませんでした。面白かったです。 

 今日は一人で観る勇気がなく参加しましたが、とても楽しめました。とにかく勝って良かったです。 

 もっともっと後援会員同士の交流が出来る機会を増やしてほしい。 

 ツアーは無理かな？ 

 より活発な（後援会）活動を、多くの人に見える形で実施してほしい 
といった、たくさんの（期待を込めた）ご意見、ご感想を頂きました。皆様から頂いたご意見は、後援会に

持ち帰り、検討させていただきます。ツアーや、柳下監督招聘は、なかなか簡単には行かないかもしれませ

んが、それでも様々な方法で実現の可能性を検討し、また後援会員/サポーターの皆様がより楽しむことの出

来る企画など考えていきたいと思います。 

 
今回は、アンケートへのご協力どうもありがとうございました。 


